

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme, die vielen Zeichen des Mitgeföhls und der Verbundenheit, die wir beim Abschied unseres geliebten

## Kurt Hinder

erfahren durften. Wir haben einen wunderbaren Menschen verloren, aber die Erinnerung an ihn lebt weiter.

Kurt wird immer in unseren Herzen bleiben!

Ein besonderes Dankeschön

- Zita Haselbach und Marcus Scholten für die einföhlsame Abschiedsfeier
- Dr. Peter Steffen und Dr. Matthias Umbricht für die jahrelange medizinische Pflege
- Ärzte und Fachleute der Intensivstation des KSW
- für die zahlreichen Zuwendungen an wohltätige Institutionen oder für späteren Grabschmuck
- für die vielen tröstenden Worte, Karten und Briefe

Heidi Hinder-Thalmann  
und Familie

Winterthur, im September 2017